

Weintheater öffnet erst im Herbst

Eröffnung der Bühne verschiebt sich

Grebendorf – Das Weintheater am Grebendorfer Anger wird voraussichtlich erst im Oktober eröffnen. Der gebürtig aus Berlin stammende Schauspieler, Lutz Jahr, der vor zwei Jahren das alte Amtshaus gekauft hat, musste die eigentlich für Mai geplante Eröffnung des Theaters we-

gen zu vieler beruflicher Verpflichtungen und noch notwendiger Bauarbeiten verschieben. „Ich wäre kaum hier gewesen, das wäre ein schlechter Anfang“, sagt Jahr.

Parallel hat er allerdings schon eine Reihe Künstler verpflichtet und für deren Auftritte bereits Zusagen. Dazu gehören unter anderem die Kabarettistin Alice Hoffmann, Wolf Dieter Göck von der Serkowitzer Volksoper, die Schriftsteller Stefan König und Ralf Nowag mit „Mords Flair“ sowie die Bands Berlinbeat, Corvus Corax und Jojosa.



Bald Wirt: Lutz Jahr.

FOTO: SALZ

salz